
COMUNE DI SAN CATALDO
 

Copia di Delibera del Consiglio Comunale

DELIBERA N. 73 del 04-07-2022

OGGETTO : APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE
(D.U.P.) 2022-2024. (ART. 170, COMMA 1, D.LGS. 267/2000)

 
L'anno duemilaventidue il giorno quattro del mese di Luglio alle ore 17:32 e seguenti, nella sala
consiliare del Comune, si è riunito, in seduta pubblica e ordinaria , il Consiglio Comunale, convocato ai
sensi e con le formalità di cui all’art. 20 L.R. 7/92, per deliberare sul punto iscritto all’ordine del giorno
descritto in oggetto. All’inizio della trattazione risultano presenti i seguenti Consiglieri:
 

BONSIGNORE ROMEO PRESIDENTE Presente
CAMMARATA FRANCESCA CONSIGLIERE Presente
MODAFFARI GIAMPIERO CONSIGLIERE Assente
NARO VINCENZO CONSIGLIERE Presente
SORCE ROSARIO CONSIGLIERE Assente
MANGIONE BARTOLO CONSIGLIERE Presente
APRILE ROSARIO FABIO CONSIGLIERE Presente
PIRRELLO SALVATORE MARIA CONSIGLIERE Presente
LUPICA MARIO CONSIGLIERE Presente
FULCO CHIARA MARIA CONSIGLIERE Presente
EMMA MASSIMO GIANMICHELE CONSIGLIERE Presente
IMERA MARCO CATALDO CONSIGLIERE Presente
LOMBARDO MAURIZIO SALVATORE CONSIGLIERE Presente
ALU' DAVID GAETAN CONSIGLIERE Presente
BELLA ADRIANO RENATO CONSIGLIERE Presente
NARO CINZIA RAIMONDA CONSIGLIERE Presente

 
PRESENTI: 14 - ASSENTI: 2

 
 
 
Presiede ROMEO BONSIGNORE nella qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO .
Partecipa il Segretario Generale del Comune DOTT. RAIMONDO LIOTTA .
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COMUNE DI SAN CATALDO
 

Proposta N. 70 del 13-06-2022
 

OGGETTO : APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE
(D.U.P.) 2022-2024. (ART. 170, COMMA 1, D.LGS. 267/2000)

 
 
APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (D.U.P.) 2022-2024.
(ART. 170, COMMA 1, D.LGS. 267/2000)
 
 
VISTA la deliberazione della Giunta Comunale n. 86 del 09.06.2022, immediatamente esecutiva,
concernente: Approvazione nota aggiornamento DUP 2022/2024 (Art.151, d.lgs. n.267/2000 e art.10
d.lgs n. 118/2011);
 
PREMESSO che:

-     Con delibera n. 4 del 29/01/20019 del Consiglio Comunale, essendosi concretizzati i
presupposti previsti dall’art. 246, del T.U.E.L., è stato approvato il dissesto finanziario del
Comune per gli effetti dell’art. 244 del Dlgs n. 267/2000;
-     Con delibera della Commissione straordinaria, con i poteri attribuiti al Consiglio Comunale
n. 3 del 29/01/2021 è stato approvato il bilancio stabilmente riequilibrato 2018/2022 ex art. 264
del TUEL e approvazione del bilancio di previsione 2018/2020, ex art.174, comma 3 TUEL;
-     Con deliberazione della Commissione Straordinaria con i poteri del Consiglio Comunale n.
14 del 18/05/2021 è stato approvato il bilancio di previsione finanziario 2019/2021(art. 151,
d.lgs. n. 267/2000 e art. 10, d.lgs. n. 118/2011);
-     Con deliberazione della Commissione Straordinaria con i poteri del Consiglio Comunale n.
26 del 15/09/2021 è stato approvato il bilancio di previsione finanziario 2020/2022(art. 151,
d.lgs. n. 267/2000 e art. 10, d.lgs. n. 118/2011);

 
PREMESSO inoltre che:
–          con il decreto legislativo 23 giugno 2011 n. 118, emanato in attuazione degli articoli 1 e 2 della l
egge 5 maggio 2009 n. 42, e recante “Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e
degli schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali e dei loro organismi”, è stata approvata la
riforma della contabilità degli enti territoriali (regioni, province, comuni ed enti del SSN);
–          la suddetta riforma, entrata in vigore il 1° gennaio 2015 dopo tre anni di sperimentazione, è
considerata un tassello fondamentale alla generale operazione di armonizzazione dei sistemi contabili
di tutti i livelli di governo, nata dall’esigenza di garantire il monitoraggio ed il controllo degli
andamenti della finanza pubblica e consentire la raccordabilità dei sistemi contabili e degli schemi di
bilancio con quelli adottati in ambito europeo;
–          il decreto legislativo 10 agosto 2014, n. 126, a completamento del quadro normativo di
riferimento, ha modificato ed integrato il D.Lgs. n. 118/2011 recependo gli esiti della sperimentazione
ed il D.Lgs. n. 267/2000, al fine di rendere coerente l’ordinamento contabile degli enti locali alle nuove
regole della contabilità armonizzata;
 
RILEVATO che il TUEL:
–          all’art. 151, comma 1, prevede che: “Gli enti locali ispirano la propria gestione al principio della
programmazione. A tal fine presentano il Documento unico di programmazione entro il 31 luglio di
ogni anno e deliberano il bilancio di previsione finanziario entro il 31 dicembre, riferiti ad un orizzonte
temporale almeno triennale. Le previsioni del bilancio sono elaborate sulla base delle linee strategiche
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contenute nel documento unico di programmazione, osservando i principi contabili generali ed applicati
allegati al decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive modificazioni. I termini possono
essere differiti con decreto del Ministro dell'interno, d'intesa con il Ministro dell'economia e delle
finanze, sentita la Conferenza Stato-città ed autonomie locali, in presenza di motivate esigenze”;
–          all’art. 170, comma 1, prevede che: “Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al
Consiglio il Documento unico di programmazione per le conseguenti deliberazioni. Entro il 15
novembre di ciascun anno, con lo schema di delibera del bilancio di previsione finanziario, la Giunta
presenta al Consiglio la nota di aggiornamento del Documento unico di programmazione”;
–          all’art. 170, comma 5, prevede che: “Il Documento unico di programmazione costituisce atto
presupposto indispensabile per l'approvazione del bilancio di previsione”;
–          all’art. 174, comma 1, prevede che: “Lo schema di bilancio di previsione finanziario e il
Documento unico di programmazione sono predisposti dall'organo esecutivo e da questo presentati
all'organo consiliare unitamente agli allegati entro il 15 novembre di ogni anno secondo quanto stabilito
dal regolamento di contabilità”;
 
VISTO il D.U.P. 2021-2023 approvato con deliberazione G.C. n. 63 del 10.08.2021 e presentato al
Consiglio Comunale con deliberazione C.C. n. 26 del 15.09.2021;
 
VISTA la deliberazione di Giunta Comunale n. 86 del 09.06.2022  con la quale la Giunta comunale ha
provveduto ad approvare la Nota di aggiornamento al DUP anno 2022-2024 ai fini della presentazione
dello stesso al Consiglio;
 
RICHIAMATO il principio della programmazione (allegato 4/1 del D.Lgs. n. 118/2011), il quale
prevede che:
– il DUP è lo strumento che permette l’attività di guida strategica ed operativa degli enti locali e
consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali e
organizzative;
– il DUP costituisce, nel rispetto del principio del coordinamento e coerenza dei documenti di bilancio,
il presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione;
 
CONSIDERATO che, secondo il paragrafo 8.2 dell'allegato 4/1 del D.Lgs. 118/2011, la Parte 2 della
SeO comprende, fra l'altro, la programmazione in materia di lavori pubblici, personale e patrimonio e
che, in particolare:
- la realizzazione dei lavori pubblici degli enti locali deve essere svolta in conformità ad un programma
triennale ed ai suoi aggiornamenti annuali che sono ricompresi nella SeO del D.U.P.;
- la programmazione del fabbisogno del personale, che la Giunta Comunale è tenuta ad approvare ai
sensi di legge, deve assicurare le esigenze di funzionalità e di ottimizzazione delle risorse per il miglior
funzionamento dei servizi, compatibilmente con le disponibilità finanziarie ed i vincoli di finanza
pubblica;
- sulla base delle informazioni contenute nell'elenco relativo ai singoli immobili di proprietà è
predisposto il “Piano delle alienazioni e valorizzazioni patrimoniali” quale parte integrante del D.U.P.;
 
RITENUTO dunque di approvare il D.U.P. 2022-2023-2024 (allegato A) che definisce e aggiorna la
programmazione strategica ed operativa dell'Ente coerentemente con gli indirizzi politici-
amministrativi;
 
ACQUISITI i pareri di regolarità tecnica e contabile previsti dall’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n.
267/2000;
 
ACQUISITO, altresì, il parere dell’Organo di Revisione, in ottemperanza al disposto dell’art. 239,
comma 1, lettera b), del D.Lgs. n. 267/2000;
 
VISTO il Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267;
 
VISTO il Decreto Legislativo 23 giugno 2011 n. 118 e i vigenti principi contabili applicati;
 
VISTO lo Statuto Comunale;
 
RICHIAMATO il Regolamento di Contabilità;
 

PROPONE
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Per i motivi espressi in premessa che di seguito si intendono integralmente riportati
 

1.       DI APPROVARE il Documento Unico di Programmazione (D.U.P) 2022-2023-2024 che si
allega al presente atto per formarne parte integrante e sostanziale (Allegato A);

2.       DI DARE ATTO che tale documento è presupposto fondamentale e imprescindibile per
l’approvazione del Bilancio di Previsione 2022/2024;

3.       DI DARE ATTO che ai sensi dell’art. 29, c. 1 bis, d.lgs. n. 33/2013 e s.m.i., i dati contenuti nel
presente provvedimento devono essere pubblicati in formato tabellare nell’apposita sezione del sito
denominata “Amministrazione Trasparente”, sotto sezione di primo livello “Bilanci”, sotto sezione di
secondo livello “Bilancio preventivo e consuntivo”;

4.       DI DICHIARARE immediatamente esecutiva la deliberazione di approvazione della presente
proposta ai sensi dell’art. 12, comma 2, della L.R. 44/91.
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Ai sensi e per gli effetti dell'art. 53 della legge n.142/1990, recepita con legge regionale 48/1991 e modificata con
legge regionale 30/2000, si esprime parere Favorevole in ordine alla regolarita' Tecnica sulla proposta di
deliberazione sopra esposta.

data 13-06-2022
 

IL RESPONSABILE DEL SETTORE 4 - GESTIONE FINANZIARIA E TRIBUTI
VUTURO ELISABETTA

Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi dell’art.21 e 24 del D.Lgs. n.82/2005 e ss.mm.ii.

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 53 della legge n.142/1990, recepita con legge regionale 48/1991 e modificata con
legge regionale 30/2000, si esprime parere Favorevole in ordine alla regolarita' Contabile sulla proposta
di deliberazione sopra esposta.

data 13-06-2022
 

IL RESPONSABILE DEL SETTORE 4 – GESTIONE FINANZIARIA E TRIBUTI
ELISABETTA VUTURO

 

Documento informatico sottoscritto con firma digitale ai sensi dell’art.21 e 24 del D.Lgs. n.82/2005 e ss.mm.ii.
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IL PRESIDENTE
Chiama l’appello. Risultano presenti 14 Consiglieri su 16 assegnati (assente Modaffari e Sorce).
Accertata la sussistenza del quorum strutturale ex art. 30 L.R. 9/86, il Presidente dichiara aperta la
seduta del Consiglio Comunale. Sono le ore 17:38. Per la Giunta Municipale partecipano il Sindaco
l’Assessore Giarratano, il Vice Sindaco Guttilla l’Assessore Emma. Sono presenti inoltre il Presidente
del Collegio dei Revisori Dott. Crimì e il Dott. Sciacchitano, il sovraordinato Dott. Marino e la Dott.
Vuturo Responsabile del 4° Settore. 
Il Presidente nomina come scrutatori i Consiglieri Lombardo, Fulco e Naro V.

Alle ore 17:33, il Presidente avvia il dibattito sul punto COMUNICAZIONI PER LA PRIMA ½ ORA.
Si registrano i seguenti interventi.
 
Sul punto, prende la parola Pres. del Consiglio Romeo BONSIGNORE che dichiara: Verificata la
presenza del numero legale e prima di avviare la discussione sui punti all'ordine del giorno ricorda a
tutti i presenti ai consiglieri comunali e al pubblico l'attuazione dell'articolo 73 del
Regolamento “divieto di uso dei telefonini cellulare è divieto di fumo durante lo svolgimento
della seduta si applica sia allo spazio riservato al pubblico e alla stampa e anche allo spazio riservato
ai consiglieri comunali, chiede pertanto di verificarne l’applicazione alle forze dell’ordine presenti in
sala.
Interviene Consigliere Chiara Maria FULCO: Legge intervento che si riporta integralmente.
“Grazie presidente per la parola, colleghi consiglieri, giunta e cittadini tutti.
Lo scorso Martedì nella sala Borsellino dopo molti anni di stasi si è dato nuovamente spazio concreto
ai giovani, con l’istituzione della consulta giovanile.
Quest’ultima è nata a San Cataldo con lo scopo di inserire la fascia più giovane della cittadinanza nei
tessuti sociali e nella vita amministrativa della realtà territoriale.
La presenza dei giovani certamente è una risorsa per la collettività che va promossa e tutelata.
A tal proposito, nonostante la presenza durante il primo incontro di circa ben 20 associazioni è
opportuno continuare ad estendere l’invito a tutti coloro che vogliono contribuire al miglioramento
della nostra amata città.
Colgo l’occasione per ringraziare le varie associazioni che hanno partecipato, e per augurare un buon
lavoro al presidente Flavio Bellomo, alla vice presidente Caterina Cammarata e a tutto l’ufficio di
presidenza.
Assicurando massima disponibilità per le attività che si intendono proporre e realizzare.
Sul punto, prende la parola Pres. del Consiglio Romeo BONSIGNORE che dichiara:
Richiama cortesemente il pubblico a non interferire con i lavori del consiglio comunale.
Prende la parola Consigliere Maurizio Salvatore LOMBARDO: Si complimenta con
l’amministrazione per l’attenzione sulle problematiche della nostra città e in particolar modo, ringrazia
l'assessore Guttilla per la riduzione della tassa sull'occupazione del suolo pubblico in un momento così
difficile questa amministrazione, ancora una volta ha un occhio particolare per il commercio,
dopo diversi incontri dopo lo studio, dopo aver sentito i sindacati e le categorie interessate
questa amministrazione ha la capacità di diminuire per la prima volta a San Cataldo il costo del
dell' occupazione suolo pubblico.
Interviene quindi Consigliere Bartolo MANGIONE: Legge intervento che si riporta integralmente.
“In quanto consigliere di opposizione ho sempre ritenuto fondamentale il ruolo che ci appartiene
usandolo solo ed esclusivamente per migliorare la nostra collettività, da qualche tempo si nota come
non mai addirittura la presenza di un assessore con due corpi. Non è difficile da capire ..non è un film
di Dario Argento! ci siamo congratulati per l'arrivo del nuovo assessore Gabriele Amico ma come in
un campo di calcio non chiede l'assist bensi si e'  direttamente incorporato con l'ex assessore
dimissionario pronto per le elezioni regionali .La funzionalità di un giunta non è individuale ma di 
compattezza .Non abbiamo bisogno di primati e voti ma di lavoro e determinazione .La campagna
elettorale regionale non può viaggiare sullo stesso binario comunale  . L Ente Comunaleè un luogo di
lavoro e non di sponsor. Il palazzo delle spighe è aperto a tutti e con orgoglio posso dire a gran voce
che le porte sono spalancate dove tutto è visibile; ciò che non si vuole vedere sono le invasioni di
campo non autorizzate,  i compiti elettorali si fanno a casa propria non nelle stanze del comune, non
sono parole al veleno ma per chiarezza le comitive del PD vadano a giocare con il personal computer
nelle loro sedi sempre che ancora ce l'abbiano ne approfitto per concludere questa comunicazione e
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per limpidezza dei fatti appena citati che si prenda visione dell'accaduto a fronte del regolamento e
dello statuto comunale grazie
 
Interviene quindi Consigliere Mario LUPICA: Legge intervento che si riporta integralmente.
“Desidero chiarire un fatto che mi riguarda personalmente e che scaturisce dalla lamentela di un
cittadino che nei giorni scorsi non è riuscito a reperire nella sezione “Amministrazione Trasparente”
del sito istituzionale del Comune di San Cataldo le informazioni che devono essere pubblicate per
ottemperare agli obblighi di pubblicità e trasparenza.

Ebbene, mi pare opportuno e, a questo punto, anche necessario chiarire che le informazioni in
questione, con la relativa documentazione a corredo, sono state da me trasmesse formalmente oltre un
mese fa e precisamente il 30 maggio scorso, come risulta dimostrato dal documento che chiedo che
venga allegato all’odierno verbale del C.C., insieme alla presente precisazione.

Pertanto, volevo rassicurare tutti dicendo che l’obbligo di comunicazione a mio carico risulta
adempiuto già da tempo e che l’effettiva pubblicazione delle informazioni nella sezione dedicata del
sito non è a me demandata.

Tanto dovevo.”

Prende la parola Consigliere Francesca CAMMARATA: Legge intervento che si riporta integralmente.
“Il mio intervento voleva essere un intervento di ringraziamento e di complimenti al Comitato di
Quartiere Mimiani “San Domenico Savio” per l’organizzazione dell’ottava edizione della Stramimiani
che ha coinvolto vari atleti provenienti dalla regione e da fuori; il sostegno dell’Amministrazione, con
l’Assessore allo Sport Amico ribadisce che per l’Amministrazione tutta è un onore partecipare alla
rinascita di eventi sportivi dopo due anni e più di pandemia.
Poi, per rispondere al Consigliere che chiedeva delucidazioni sull’Assessorato, ribadiamo che questo è
unico, Gabriele Amico è l’Assessore allo Sport e quando sono stati fatti ringraziamenti in passato
anche all’ex Assessore Andaloro sicuramente questi non avevano finalità di campagna elettorale, bensì
riguardavano attività o servizi già avviati o attivati dal precedente Assessore che sono stati poi portati
a termine dal nuovo Assessore.
Inoltre, data la domanda sull’esistenza di una nostra sede: sì, l’abbiamo ed è stata inaugurata da poco
in Piazza Falcone-Borsellino”
 
Interviene Consigliere Vincenzo NARO: Che segnala il bando per l'assegnazione di fondi
per l'organizzazione di corsi d'architettura.
Interviene Consigliere Salvatore Maria PIRRELLO: Lamenta il cattivo funzionamento dell’impianto
dell’aria condizionata e il funzionamento del sistema video. Dichiara inoltre che ritiene esagerati i
ringraziamenti fatti all’amministrazione in riferimento alla riduzione fatta, per la prima volta nella
storia del Comune, della tassa per l’occupazione del suolo pubblico che a suo avviso non è stata affatto
ridotta rispetto a quella che era stata stabilita dai Commissari, ma non applicata dagli negli ultimi anni
causa Covid, vale anche per la tassa sui rifiuti che non coincide con quanto approvato di recente con il
Piano economico Finanziario
Interviene quindi il Pres. del Consiglio Romeo BONSIGNORE: Risponde al Consigliere Pirrello sui
primi due punti dell’intervento per quanto riguarda la sofferenza del caldo in quest'Aula è poca cosa
rispetto ai sacrifici che il dissesto ha imposto a tutta la città, i condizionatori verranno sistemati o
sostituiti solo se saranno troveremo le risorse necessarie. 
Relativamente al mal funzionamento degli schermi d'aula, il Presidente informa il Consigliere Pirrello,
che sono in atto interventi di manutenzione del sistema che hanno determinato qualche problema con
gli schermi d'aula. 
Per quanto riguarda invece i quesiti posti all'amministrazione, il Presidente richiama il consigliere al
rispetto del regolamento, ricordando allo stesso che durante la prima mezz'ora possono essere trattati
solo temi di carattere generale e pertanto non si possono formulare interrogazioni rivolte
all'amministrazione. 
Prende la parola Sindaco Gioacchino COMPARATO: Relativamente al concorso di idee
l’amministrazione sta già portando avanti una serie di atti propedeutici per la partecipazione sulla base
di alcuni progetti che stanno arrivando da parte della città. Si impegna a condividerle e valutarle
insieme a tutto il Consiglio Comunale. Ribadisce che si è proceduto ad abbassare la tassa per
l'occupazione del suolo pubblico e si è proceduto anche ad abbassare, per quanto riguarda le attività
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commerciali, la tassa sui rifiuti, come già detto durante l'esposizione del PEF e delle Tariffe Tari nel
precedente Consiglio.
Interviene quindi il Pres. del Consiglio Romeo BONSIGNORE: Non si registrano altri interventi si
passa alla trattazione del primo punto all'ordine del giorno.
Avvia il dibattito sul punto APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO UNICO DI
PROGRAMMAZIONE (D.U.P.) 2022-2024. (ART. 170, COMMA 1, D.LGS. 267/2000).
Interviene quindi Sindaco Gioacchino COMPARATO: Dichiara che l’assessore alle Finanze verrà
nominato nei prossimi giorni soltanto per una questione di etica per non doverlo sobbarcare di un
bilancio che non aveva materialmente studiato e sarà motivo di confronto e di valutazione da parte del
consiglio comunale.
Passa all’esposizione in maniera articolata e approfondita della proposta soggetta ad approvazione del
Consiglio Comunale.
Sul punto, prende la parola Pres. del Consiglio Romeo BONSIGNORE che dichiara:
Ringrazia della presenza del Dott. Marino e della Dott.ssa Vuturo e aggiunge ulteriore ringraziamento
per la presenza dei Sindaci Revisori che sono intervenuti per rispondere alle eventuali domande e dubbi
da parte dell'intero consiglio comunale per completezza vanno espressi i pareri espressi sulla proposta,
 parere tecnico favorevole il parere contabile favorevole, favorevole anche il parere dei
revisori altrettanto il parere della seconda commissione, anche se articolato favorevole a maggioranza.
Interviene quindi Consigliere Bartolo MANGIONE: Ha ascoltato con attenzione il discorso del
sindaco che è stato molto chiaro, chiede chiarimenti sulla mozione approvata qualche mese fa da tutto il
consiglio comunale che riguardava il personale part/time e di cui non si trova traccia nella
programmazione del fabbisogno del personale, comprende le difficoltà riguardo ai problemi finanziari
ma ribadisce che poteva essere programmato per gli anni a venire per dare anche dignità ai lavoratori
che già lavorano per questo comune.
Interviene Sindaco Gioacchino COMPARATO: Accoglie il riferimento fatto dal
consigliere Mangione e chiede al Dott. Marino o alla Dott.ssa Vuturo di intervenire per un parere
tecnico in riferimento al fabbisogno del personale.
Ribadisce che l’amministrazione è sempre stata favorevole all'idea di premiare i lavoratori che già
lavorano per questo comune, venendo incontro proprio alle loro esigenze. Ricorda che già da
quest'anno andranno in pensione figure di istruttori tecnici all'ufficio tecnico, e l’ente si troverà
scoperto di una figura importantissima come quella di geometra, mentre per quanto riguarda le
categoria B, sono categorie protette e l’assunzione era un obbligo di legge.
Interviene il dottore Gianfilippo MARINO: Dichiara che il documento unico di programmazione che
sarà approvato, all'interno prevede anche la spesa e l'analisi della spesa del personale per le annualità
2022/23/24 è fortemente condizionato sia dalla condizione dissesto  che si trascina ma anche dai limiti
di spesa imposti per quanto riguarda la spesa del personale che ad oggi è soggetto a due limiti principali
uno che è una media degli 11-13 che il comune di San Cataldo rispetta in maniera coerente l'altro
limiti è quello riguardante il rapporto tra le entrate correnti e la spesa del personale al netto del fondo
crediti, più elevato è questo rapporto meno capacità assunzionale avrà l’Ente è il limite per il comune
con questa popolazione è del 27% . Questo ente nella programmazione dell'ultimo rendiconto ha
sforato di poco questo parametro motivo per cui si è ritenuto in questa fase concludere la procedura
assunzionali  già in corso e avviare un eventuale procedura per così dire di miglioramento delle figure
all'interno dell'ente, all’approvazione del prossimo rendiconto verranno analizzati i termini sulla spesa
del personale  e crede che possa essere ridimensionata. Ad oggi da un preconsuntivo che è stato fatto
per l'anno 2021, sembra che il parametro sia rispettato, ma comunque non era possibile avviare una
procedura di spesa diversa rispetto a quella programmata. Bisogna considerare che parte l'iter per la
programmazione del bilancio 2023 perché luglio scade il DUP 2023, quindi si dovrà fare già la prima
analisi e da li approvando il rendiconto si potrà modificare la tipologia di assunzione
Interviene il Consigliere Salvatore PIRRELLO: Rappresenta che nella qualità di presidente di
commissione il parere è stato dato a maggioranza e che lui si è astenuto riservandosi di esprimerlo
direttamente in consiglio per avere maggiori chiarimenti in merito alle assunzioni, da parte del Dottore
Marino e ribadisce che a suo parere possa essere esteso anche all'aumento delle ore di lavoro
per quanto riguarda i già dipendenti. Chiede se era tecnicamente possibile indicarlo nel piano triennale.
Prende la parola Gianfilippo MARINO: Risponde a quanto richiesto dal Consigliere Pirrello che il
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limite da analizzare è spesa corrente e entrate correnti. Quindi tutte le spese riferite al personale che sia
nuova assunzioni o aumento orario rientra in questo parametro. Quando si fa il fabbisogno del
personale questo deve essere dato a copertura finanziaria, quindi se l'avessimo fatto indicando questa
tipologia senza copertura finanziaria l’atto stesso sarebbe stato privo di fondamento
obbligatorio, quindi potrebbe essere anche un atto a suo avviso nullo.
Alle ore 18:18:13, il Presidente avvia il dibattito sul punto DICHIARAZIONE DI VOTO.
Prende la parola Consigliere Vincenzo NARO: Solo per dichiarazione di voto, si asterrà dal votare il
documento.
Interviene quindi Consigliere Bartolo MANGIONE: Per dichiarazione di voto come precedentemente
espresso voterà favorevolmente.
Il Presidente constatata la presenza degli scrutatori (Modaffari, Lombardo e Bella), mette ai
voti la proposta in trattazione:
PRESENTI:14
FAVOREVOLI:11
ASTENUTI: 3 (Aprile, Naro V. e Pirrello)
Il Presidente dichiara approvata la proposta.
 
Il Presidente passa alla votazione per l’immediata eseguibilità dell’atto:
con la seguente votazione:
PRESENTI:14
FAVOREVOLI:14
ASTENUTI: 0
 
Il Presidente dichiara approvata l’immediata eseguibilità della proposta all’unanimità dei
presenti. 
Si passa alla trattazione del successivo punto iscritto all’O.d.g.

 
Letto, approvato e sottoscritto
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